

Concluyen obras de habilitación Unidad de Quimioterapia en Hospital de Calama

● El Hospital Carlos Cisternas (HCC) de Calama continúa avanzando para concretar la puesta en marcha de su nueva Unidad de Quimioterapia Ambulatoria. Es así, que recientemente la actual administración dio a conocer que están listas las obras de este espacio que albergará los 4 sillones oncológico adquiridos a través del financiamiento del Gobierno Regional (GORE), que permitirá dar cobertura a los tratamientos de cerca de 80 pacientes de la Provincia El Loa.

“Hoy día tenemos un recinto cuya remodelación ya se encuentra terminada, es importante destacar que ya ha llegado gran parte del equipamiento. Ahora solo está pendiente



que la constructora haga la entrega formal de la obra y se concrete el hito denominado ‘Recepción Provisoria’, para posteriormente tramitar la recepción definitiva de la obra, para avanzar rápidamente en el inicio de funcionamiento de esta unidad”, señaló el director del centro de salud de la comuna, Pedro Bahamondes. ☞